



Die Pouletmast war für Mathias Leuenberger Neuland: «Die einzigen Hühner, die es bislang auf dem Betrieb gegeben hatte, waren die der Grosseltern gewesen. In einem typischen Hinterhof-Hühnerstall», sagt der junge Landwirt.

Der Stall der *Zukunft?*

Hans und Mathias Leuenberger aus Hellsau BE haben im April 2019 mit ihrer Minergie-Pouletmasthalle eine Weltpremiere in Betrieb genommen. Nun wurde getestet, ob der Stall hält, was er in Sachen Energiesparpotenzial verspricht.

text JEANNE WOODTLI / *bild* PIA NEUENSCHWANDER